

## El IPC cierra 2015 en el 0% y volverá a negativo en enero

**Madrid, 15 de enero de 2016.-** El Índice de Precios al Consumo (IPC) cerró 2015 en el 0% tras bajar un 0,3% en diciembre, un descenso menor que el del mismo mes del año anterior. El resultado ha sido inferior a lo esperado debido a la menor inflación de los alimentos sin elaboración y al mayor descenso de los precios energéticos con respecto a lo previsto. La inflación subyacente, también inferior a lo previsto, bajó una décima, hasta el 0,9%.

La acusada caída del precio del petróleo, que en las primeras semanas de enero ha bajado hasta los 30 dólares, ha obligado a revisar considerablemente a la baja las previsiones debido a que las anteriores se realizaron con el petróleo en 40 dólares. En un escenario central en el que la cotización se recupera hasta los 38 dólares al final del año, la tasa de inflación volverá a ser negativa en enero y se mantendrá así durante la mayor parte del año. La tasa interanual de diciembre será del 0,7% (cinco décimas porcentuales menos que en las anteriores previsiones).